

SAMEDI / SATURDAY		June 1 juin
5:00pm	Moose Creek	1) Donat Dumesnil (19 th Anni.) req. by Thérèse & Gary Sabourin 2) Sharon Zyvitski rec. par Lise Marcoux et les résidents de Moose Creek Villa
DIMANCHE / SUNDAY		June 2 juin
(Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ, solennité / The Solemnity of the Most Holy Body and Blood of Christ – <i>Corpus Christi</i>)		
9:00am	Moose Creek	pour les paroissien/nés <i>Célébration de la 1^{ère} communion des élèves de 2^e année de l'école La Source</i>
10:30am	Crysler	1) Horace Brisson rec. par Raymond et Marielle 2) Hélène Lafrance rec. par la famille Alphonse Lafrance <i>Procession de la Fête-Dieu / Corpus Christi Procession</i>
1:30pm	Moose Creek	Baptism of William, son of Byron Loos & Sara Akkermans
LUNDI / MONDAY		June 3 juin
(St Charles Lwanga et ses compagnons, martyrs / St. Charles Lwanga and companions, martyrs)		
9:00am	Moose Creek	<i>(pas d'intention / no intention)</i>
MARDI / TUESDAY		June 4 juin
7:00pm	Crysler	John Benoit req. by Gaye & Family
7:30pm	Crysler	<i>Réunion mensuelle de l'UCFO</i>
MERCREDI / WEDNESDAY		June 5 juin
(St Boniface, évêque et martyr / St. Boniface, bishop, martyr)		
7:00pm	Moose Creek	Archie Quenneville rec. par Gisèle Quenneville
7:30pm	Moose Creek	<i>CWL's Monthly Meeting</i>
JEUDI / THURSDAY		June 6 juin
8:45am	Crysler	Lorraine Génier rec. par Guy et Marcelle LeBrun
9:15am	Crysler	<i>Heure Sainte / Holy Hour</i>
VENDREDI / FRIDAY		June 7 juin
(Le Sacré-Cœur de Jésus, solennité / The Most Sacred Heart of Jesus, Solemnity) <i>(Journée mondiale de prière pour la sanctification des prêtres / World Day of Prayer for Priests)</i>		
9:00am	Moose Creek	Victor Lafrance rec. par son épouse, Louise
9:30am	Moose Creek	<i>Heure Sainte / Holy Hour</i>
SAMEDI / SATURDAY		June 8 juin
3:00pm	Moose Creek	Marriage de Byron Loos & Sara Akkermans' Wedding
5:00pm	Moose Creek	to the intention of St. Jude for favour requested by J. Maurice & Bernadette Chénier
DIMANCHE / SUNDAY		June 9 juin
(10 ^e dimanche du temps ordinaire / 10 th Sunday in Ordinary Time)		
9:00am	Moose Creek	Luc Curotte rec. par Roland et Juliette Pomainville
10:30am	Crysler	pour les paroissien/nés
2:00pm	Moose Creek	Baptême de Mathilda, fille de Nicolas Thauvette et Marie-Andrée Prévost

Notre-Dame-des-Anges.

Our Lady of the Angels :

May 26 mai

Enveloppes / Envelopes : \$822.00

Loose : \$96.20

Loto – Moose Creek:

Gagnante – Winner: \$50.00

Pierrette Martin

Merci beaucoup! / Thank you very much!

CWL's Altar Servers of the Month for May:

Jérémie Martin & Jeremy Sabourin

Notre-Dame-du-Rosaire.

Our Lady of the Rosary :

May 26 mai

Dimanches : \$558.00

Loto – Crysler :

Gagnant – Winner: \$50.00

Stan McBain

Merci beaucoup! / Thank you very much!

(Site internet/Web Site: <http://www.ndr-crysler.ca>)

MOOSE CREEK, école La Source: levée de fonds pour *Relais pour la vie*: Le mardi 4 juin il y aura un atelier de *Drumsalive* au gymnase de l'école La Source afin de prélever des fonds pour *Le Relais pour la vie* à Maxville. Qui peut participer? Toute personne de 10 à 90 ans. Qu'est-ce que *Drumsalive*? C'est un workout rythmé en se servant de bâtons et d'un ballon (gym ball). Le coût: 5.00\$ par personne. Heure: 6h15 à 7h15. Matériel nécessaire: espadrilles et ballon de gym. Pour plus d'information, contactez Christine Lemieux à l'école La Source (538-2401) ou visitez le site www.drums-alive.com. Venez rythmer avec nous pour une bonne cause.

GREEN VALLEY : Messe d'été à l'extérieur au Calvaire présidée par Mgr Marcel Damphousse afin de souligner la fête du Cœur Immaculé de Marie, patronne principale de notre diocèse le samedi 8 juin, 10h30.

GREEN VALLEY : *Outdoor Summer Mass at the Calvary presided by Bishop Marcel Damphousse for the feast of the Immaculate Heart of Mary, principal patron of our diocese on Saturday, June 8, 10:30am.*

CRYSLER : Club de marche avec pôles en soirée. Pour tous. Pôles fournies. Gratuit. Beau temps, mauvais temps. Quelques bienfaits de la marche avec pôles : améliore l'endurance cardiorespiratoire, l'équilibre, la posture et la force musculaire; aide à maintenir un poids santé. Rencontre tous les lundis au stationnement derrière le Home Hardware (65, rue Charles); de 18h45 à 19h45, du 27 mai au 26 août. Aucune inscription requise. Info : CSCE Crysler (613-987-2683).

ST. RAPHAEL'S: Join 300 to 500 high school aged youth in the *Journey to the Father* weekend, July 19-21, 2013. Archbishop Paul-Andre Durocher, Archdiocese of Gatineau, says of the conference: "Christ is the answer to our deepest longings, and that to encounter Christ is to find life-giving joy. *Journey to the Father* is a simple, beautiful way to experience this Good News. Friendship, music, laughter, quiet times, celebrations: everything combines to help Christ become real in young people's lives". For more info or to register visit: www.journeytothefather.ca or call: 613-937-3621. Please do not let cost be a deterrent.

GLEN NEVIS Social : Fr. Sean Shallow and St. Margaret of Scotland parishioners invite you to their annual Glen Nevis Social on Sunday, June 9. Commemorative Mass and Cemetery Service at 10:30am. Activities on the church grounds from noon until 6pm include Antique Car Show; Reptile Show at 1:30pm; Yard Sale; Beer Garden; Children's Activities; Entertainment, featuring "Fridge Full of Empties" and an Elvis impersonator; Raffles; Pie & Fudge Booths; BBQ noon – 3:30pm, plus a Hot/Cold Buffet Supper including home-baked pies from 3:30pm – 6pm for just \$10 per person. Admission is \$3 for visitors aged 12 and up. Everyone is welcome!

CORNWALL - CAMP D'ÉTÉ: Les sœurs Salésiennes de St. Jean Bosco organise des activités estivales (jeux, sports, sorties, baignade, danse, bricolage, réflexion) pour les jeunes entre 8 et 16 ans! Le camp de jour - offert les trois premières semaines de juillet (du 2 au 19 juillet) – se tient au Centre Catholique Agora. Le coût est de \$35 par semaine (Attention : après le 18 juin, le coût va augmenter!). Les places sont limitées : les soirées d'inscriptions sont les 4, 11 et 18 juin prochain. Pour de plus amples informations, communiquer avec Sœur Françoise au 613-937-4956 ou par courriel soeurff@hotmail.com.

CORNWALL : Le Centre culture de Cornwall (CCC) vous invite à un concert de chants et danses folkloriques dans le cadre des activités « Vive Cornwall » qui aura lieu le samedi 15 juin à 19h30 à l'école secondaire Général-Vanier au 1500 rue Cumberland. Billets : 15\$ disponible au CCC, 613-932-9106. C'est un rendez-vous par excellence de la francophonie!

CORNWALL : Vente de garage organisée par les Colombiettes de la Nativité le samedi 8 juin de 9h à 13h dans la cours de l'église, 220 Chemin Montréal. Il y aura des hot dogs, hamburgers, liqueurs et eau vendu par les C. de C. de la Nativité. Venez en grand nombre nous encourager.

St. Francis Xavier University offers distance education courses for adults seeking faith formation for personal and professional development : *Diploma in Ministry*; *Certificate in Lay Ministry*; *Certificate in Spirituality*; and *Diploma in Intellectual Disability Studies*. For information please contact Continuing & Distance Education, StFX University, toll free 1-877-867-5562, diplomainministry@stfx.ca ; website: www.sites.stfx.ca .

Père Gérard Poirier fête ses 90 ans (29 mai) et 66 années de prêtres (31 mai) le samedi 8 juin au Glen-Stor-Dun Lodge. Venez vous joindre à lui pour un morceau de gâteau, thé et café entre 14h et 16h. Vers 15h ceux et celles qui désirent dire quelques mots à savoir comment Père Gérard a touché leur vie et/ou celle de leur famille sont invitées à le faire. SVP pas de cadeaux. Votre amitié et vos prières suffisent.

Fr. Gérard Poirier is celebrating his 90th birthday (May 29th) and 66 years of priesthood (May 31th) on Saturday, June 8th at the Glen-Stor-Dun Lodge. Please come and join him for a piece of cake, tea and coffee between 2:00p.m. and 4:00p.m. At 3:00p.m., those who wish to say a few words on how Fr. Gérard has touched their or their family's life are invited to do so. No gifts. Your love and prayers are presents enough.